

# DELIK HUKUM

## Polsek Kebon Pedes Adakan Giat Gaktibplin di Halaman Mako Polsek Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Dec 19, 2023 - 09:12



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat mengadakan giat gaktibplin di halaman Mako Polsek Kebon Pedes pada hari Selasa (19/12/23). Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh anggota Polsek Kebon Pedes yang bertujuan meningkatkan kedisiplinan serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Polsek. Giat gaktibplin ini dilakukan sebagai bentuk upaya Polsek Kebon Pedes dalam menjaga kedisiplinan anggota kepolisian. Seluruh anggota diperiksa kelengkapan serta ketepatan penggunaan perlengkapan tugas seperti seragam, atribut, dan perlengkapan lainnya. Selain

itu, juga dilakukan pengecekan terhadap kendaraan dinas yang digunakan oleh anggota Polsek Kebon Pedes. Selain itu, giat gaktibplin ini juga bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Polsek. Dalam periode kegiatan tersebut, seluruh anggota Polsek Kebon Pedes diperiksa secara seksama guna memastikan mereka tidak membawa benda berbahaya ke dalam lingkungan kerja. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif guna mengantisipasi terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan. Dalam kegiatan ini, pengawasan dan pemeriksaan dilakukan dengan cermat dan bertanggung jawab oleh Kapolsek dan jajarannya. Mereka melibatkan seluruh anggota Polsek Kebon Pedes dalam kegiatan ini dengan penuh kedisiplinan dan tanggung jawab. Giat gaktibplin yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Mereka merasa terbantu dan melihat adanya komitmen dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Dengan adanya kegiatan gaktibplin ini, diharapkan kedisiplinan anggota Polsek Kebon Pedes semakin terjaga. Hal ini akan mempengaruhi kinerja mereka dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian dengan baik dan profesional.